



「一泊二日宿泊防災訓練」

生活指導主幹 岡田 哲也

1年生を対象に6月30日（金）から7月1日（土）まで、一泊二日の宿泊防災訓練を実施しました。当日は生徒38名、教員22名、合計60名が参加しました。最初に2つのグループに分かれ、金町消防署の方々の指導の下で初期消火訓練と心肺蘇生法訓練を行いました。訓練の中で、生徒が消防署の方に質問をする場面もあり、防災について深く学ぶことができました。就寝準備訓練では、毛布やマット



を教室まで運び、学年の皆と協力して準備することができました。炊き出し訓練では、非常食を生徒がお湯を沸かして作って食べました。「アルファ米」や「カレー」、「五目御飯」など食器を使わずに食事をする体験ができました。夜は、電気がつかない想定で停電訓練も行いました。懐中電灯の灯りを頼りにクラスで校内を歩きました。引き渡し訓練では、早朝から保護者の皆様には御協力いただきありがとうございました。今後も様々な訓練を通して有事の際の安全に備えていきます。

「3年修学旅行」

3年学年主任 林田 修

7月13日～14日に東京ディズニーランド及びお台場周辺での修学旅行を実施することができました。2学年に長崎方面を予定していたところ、感染症の影響で延期になっていましたが、今回無事に実施することができて本当によかったです。今学期は、スポーツフェスティバルから始まり、現場実習と行事が続いて、生徒たちも大変な学期だったと思います。



行事や実習の合間を縫って行った、事前学習では、クラスごとにタブレット端末を使いアトラクションを回る順番や食事場所を調べていました。クラスで協力して調べている姿は、目がキラキラしていました。前日までは、猛暑日が続いていましたが、二日間とも小雨交じりの曇り空。外でも活動ができる天気になりました。ディズニーランドでは朝から夕方まで夢の時間を過ごしました。ホテルの窓からは海やディズニーランドが見えてとてもいい景色でした。部屋内では、話が盛り上がり眠れない部屋もあったようです。



今回の楽しい思い出を胸に、残り、8か月卒業に向かって一日一日を大切にしてください。

学校便りは音声でも確認できます。



学校便りは配布時期と学校サイト掲載日とずれられる場合があります。